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COMUNICATO STAMPA 
 

Vicepresidente Capone all’Assemblea dei soci di Fidindustria 
 

 

La vicepresidente della Regione Puglia Loredena Capone ha partecipato questa mattina, presso la Sala 

Consiglio Generale di Confindustria a Bari, all’incontro dell’assemblea dei soci di Fidindustria Puglia 

per la presentazione del Bilancio 2010. 

 

Si tratta, come è ormai consuetudine e al di là degli obblighi statutari, di un’interessante occasione di 

incontro fra il mondo imprenditoriale e quello bancario, dove non sono mancati momenti di riflessione 

sulle difficoltà di accesso al credito soprattutto da parte delle PMI e sulle possibilità e prospettive 

offerte dalle diverse misure regionali a sostegno dell’economia regionale. 

 

“ Le nostre Piccole e Medie Imprese devono rafforzarsi per accedere al credito, migliorando il loro 

sistema di garanzie- ha detto la vicepresidente Loredana Capone - per questo abbiamo finanziato i 

Cofidi con 50 milioni di euro. Fidindustria ha dimostrato di saper incidere sul territorio:ha speso tutte 

le risorse per l’9incentivo sui Cofidi ed ha partecipato attivamente anche all’Avviso Titolo II che si 

rivolge alla piccola e micro impresa. Per questo aiuto ha raccolto la sfida intervenendo in modo 

significativo con 89 pratiche già avviate per 34.553.521,03 di investimenti e 41 in carico per altri 

23.035.531,55 di euro. 

 

“Si tratta di cifre importanti. A distanza di quattro anni- ha continuato Loredana Capone - 

dall’annuncio da parte del Governo della Banca per il Mezzogiorno, non sappiamo ancora come 

funzionerà e come sosterrà le PMI del Sud. 

 

“La Regione nel 2009 ha deciso di agire con i Cofidi ed il modello è stato assunto come riferimento 

anche da altre regioni- ha concluso la vicepresidente Capone - ora questa attività ben riuscita con 

Fidindustria e alcuni altri cofidi può definirsi best practies da valorizzare e potenziare”. 
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